



Suivi de croissance de l'herbe pour une bonne maîtrise du pâturage

*Dans des conditions climatiques défavorables au pâturage, tourner rapidement*

Les conditions météo plus froides de ces derniers jours ont ralenti la pousse de l'herbe qui reste malgré tout à des niveaux compris entre 25 et 67 kg MS/ha/jour. Dès que le soleil sera de retour, il faudra alors passer au plein pâturage le plus rapidement possible. Dans les troupeaux pâturant déjà beaucoup, la production laitière est d'un très bon niveau.

En plaine, le seuil des 500°C marquant la fin du pâturage est atteint pour la station de St Chamond et devrait l'être prochainement pour Boën. Il est conseillé de stopper le déprimage sur ces secteurs afin de ne pas pénaliser le rendement des prairies.

Dans les autres secteurs du département, le plein pâturage devrait être effectif, même pour les prairies plus tardives (seuil des 300°C dépassé).

Yves ALLIGIER (Loire Conseil Elevage) / Pierre VERGIAT (Chambre d'Agriculture de la Loire)

